

Les sapeurs-pompiers perpétuent la tradition pour la Fête nationale

Samedi 13 juillet, les sapeurs-pompiers de la caserne de Chappareillan étaient au cœur des festivités, en faisant perdurer la tradition.

Au signal, chacun a allumé son lampion, fourni par les soldats du feu, qui ont aidé à allumer les bougies et ont eux-mêmes enflammé des torches.

Le cortège s'est mis en route : voiture de pompiers sono, sapeurs-pompiers porteurs de torches, et très nombreux adultes et enfants aux lampions.

Le défilé a suivi la rue principale, puis a rejoint l'esplanade du feu d'artifice, en passant entre la haie d'honneur des pompiers.

DJ Willo et DJ Biggy animaient musicalement le feu d'artifice et le bal, les pompiers tenant la buvette, jusqu'au petit matin.



En allumant les lampions et les bougies, les sapeurs-pompiers étaient au cœur des festivités.

